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UNIVERSIDAD DE CHILE
FACULTAD DE MEDICINA

CAMPUS OCCIDENTE

ACTA COMITÉ PARITARIO DE HIGIENE Y SEGURIDAD (CPHS) CAMPUS
OCCIDENTE

En Santiago, Jueves 29 de Agosto del 2013, siendo las 11:30 hrs. se da inicio a la reunión cuyo
objetivo es la planificación y organización de los Comités recién formados, por el Comité Paritar' e
la Facultad de Medicina, Universidad de Chile, Campus Occidente.

Experto Asesor : Sr. Andrés Bassi, Asociación Chilena de Seguridad (ACH

Asesoría Facultad: Unidad de Prevención de Riesgos, Facultad de Medicina U~·~id.aii
Prof. Mónica Acuña: Sra. Elizabeth Quintanilla :

Asistencia Participantes:

Cargo Nombre Representa a: Asistencia Firma
1er titular Dr. Sergio Bozzo Autoridad Presente -"" ~I C;!f7L!
2do.Titular Sr. Arturo Muñoz Autoridad Presente .r"i ~,- #.. ~,.

~ r~/1

3er.Titular Sr. Alvaro González Autoridad Presente /t~
1er. Suplente T.M. Cristian Iribarren Autoridad Se excusa - j----
Zdo.Suplente T.M. Sergio Canales Autoridad Presente N:-.,....~ 1/

~3er.Suplente Sr. Israel Faúndez Autoridad Presente =,.. .L

1er titular Sra. Patrícia Sanhueza Funcionarios Presente ~nJíÍfL.'
2do.Titular T.M. Belén Manzanares Funcionarios Presente. ~ o v t' L 11.('0 .

3er.Titular Srta.Sofia Molina Funcionarios Presente ~'~"J
1er. Suplente Srta. Bárbara Echiburú Funcionarios Se excusa ~ 7

2do.Suplente Sra. Silvana Abarca Funcionarios Ausente
3er.Suplente Sr. Francisco Montecinos Funcionarios Se excusa



Puntos tratados: Acuerdos tomados:

. Se excusa Srta. Belén Manzanares y Srta. Barbara Echiburú

Se recuerda que aún no se han designado los nombres para
los líderes de evacuación.-------------------------------_.-------------------------- -----------------------------------------------------------------------------------.----.----
Sr. Arturo Muñoz recuerda que aún está pendiente el tema del Elizabeth señala que debe insistir en contactar al proveedor; y que
arreglo de las alarmas. se debería aprovechar la oportunidad para gestionar la instalación de

una en el interior de Citología y el Centro de Habilidades Clínicas, ya
~~ no ~~entan con ning_unade ellas. _

En relación al uso del correo creado para nuestro Comité Puede informarse a la comunidad por ejemplo qué pasa en caso de
Paritarios, Elizabeth nos entrega varias ideas prácticas para accidente laboral o de trayecto, o qué pasa si se almuerza afuera del
su uso. Campus y se accidenta, si alguien es asaltado, corre el seguro?
~~-~~-~~~~---~---~~~~-~_.~=-~~------~~--~-~~-~~-~~

En relación a las salidas de emergencia para Aula Académica Elizabeth comenta que deberíamos solicitar al Idiem la visita de un
y Citología, Don Arturo informa que dicho trabajo está Ingeniero Calculista para que revise bien dónde y cómo se deberán
solicitado y debiera estar terminado antes del 31 de instalar las escaleras de emergencia, ya que hay que pensar en
Diciembre. todas las situaciones, como por ejemplo que le sirvan a los ladrones

para entrar. Además existe la facilidad de pagar por compra venta
intema, al ser un organismo de la misma Universidad.------------------------------------------------------------ ------- -----

En relación a consulta hecha en reunión anterior por el caso Elizabeth informa que se debe exigir eliminar dichas copas de agua,
específico de Parasitología y las copas que existen sobre esta ya que existe un Informe del Idiem posterremoto donde señala la
Unidad, se informa comentario de Elizabeth. gravedad de su existencia. Se debe volver a hacer solicitud en el

portal para que se eliminen y adjuntar además el Informe delldiem.
Don Arturo además señala que existen varias solicitudes de Se le debe enviar copia a Sra. P. del Piano para que apure el tema,
arreglos posterremoto, pendientes. ya que no nos podemos arriesgar a que venga otro terremoto con las

copas aún sobre dicha Unidad.

-------------------------------------------------------+------- ----------------
Sr. Faúndez informa que se logró contactar con el Le solicitó una visita a las dependencias de la Facultad dentro del
Prevencionista del Hosp. San Juan de Dios, Sr. Mauricio Hospital.
Navarro, se presentó y le informó que es miembro del Comité Sr. Faúndez también las visitará para conocerlas y poder entregar
Paritario de nuestra Facultad, y le mencionó la importancia de . alguna información sobre el tema de prevención.
que las dependencias de la Universidad en el Hospital deben Enviar a Sr. Faúndez el nombre y la ubicación de las Unidades y
estar informadas sobre el proceso de evacuación de ellos. Departamentos de la Facultad en el Hospital.

--.--~-----------------.-,-...,----=-.__::_+-------------------------1
En relación a la proximidad de las Fiestas Patrias, Elizabeth
recuerda que está "totalmente prohíbido" el consumo de
alcohol en el interior de cualquier recinto universitario, por
instrucciones de la Sra. Decana.f---------------------------------------- -----------------------------------------------------------------------------------
El Sr. Bassi pide la palabra para dar una explicación por el En relación a esto, el Sr. Bassi aclara que lamentablemente la ACHS
Curso Básico de Primeros Auxilios realizado los días 29 y 30 en vista de la demanda de cursos, contrató una OTEC, que se
de Julio, donde la Directora de la Unidad de Citología, se encargan de impartirlos, a la persona que lo dictó no se le informó a
quejó por escrito por la mala calidad del curso y la mala quien iba dirigido, Y al haber profesionales entre los asistentes, se
preparación de la persona que lo dictaba. Además, la ACHS debió contar con una persona mejor preparada; pero aclara que este
no facilitó el apoyo de muñecos. es un "curso básico" y que ha tenido muy buena respuesta en los
Sr. Alvaro González ofrece, si hay disponibilidad, los muñecos lugares donde se ha impartido.
del CHC, para una próxima oportunidad. El curso se repetirá los días Lunes 2 y Martes 3 de Septiembre de

15:30 a 17:30 hrs. y lo dictará una Enfermera Universitaria.
_____________________________________________ _~ste c~~_~s muy~~~~a~QJ~to en~ hOil_~r._C¿~moen eJ.!r.~Q.~~
Falta terminar el recorrido del Campus. Elizabeth comenta que se puede hacer sólo con la presencia del

Comité de Infraestructura, cualquier día con quienes quieran
_____________________________________________________________________________________R~~l~JE~:: _
Se menciona accidente de Don Arturo, quien fue asaltado el Por ser un accidente de trayecto, el Sr. Muñoz es atendido por la
día Sábado 17 de Agosto a las 20:30 hrs. ACHS, lo retira una ambulancia desde el Parque.
Enviar correo a Srta. Sofía Molina con la información del Envíar correo a los miembros del Comité con el Informe que emitió la

_~~~de~!e, ya que desconocía el tema. Guardia del Parque Quint~_N_o_rm_,a-I-.---,...--,-----,.--,--c-~-__t
Don Arturo recuerda el tema pendiente de las barandas, y la Don Arturo comenta que tiene el dato de un funcionario del Campus
urgencia de repararlas, y el tiempo largo que ha transcurrido Oriente que trabaja en soldadura, y que hace el trabajo muy
desde que se hizo la solicitud. económico, pero no tiene certificación. Elizabeth comenta que basta

con que tenga un curso básico de Prev. de Riesgos, más un
__________________________________________________________________________~erti!L~§~~_9..~__~!5R~l!!9l~ _
Se~ 1.5;45 horas Próxima - -",unioo, __:U<>VeS 26~;f' 9 -

PRESIDENTE '--.../
C.C.:
Unidad de Prevención de Riesgos
Experto Sr. Andrés Bassi • Achs


